



IYOMISHIMA

LIONS Club

伊予三島ライオンズクラブ会報

地域に根ざして ウィ サービス

2015～2016年 伊予三島ライオンズクラブ会長スローガン



9月10日志度 フルーツパークにて

2015～2016年 前期



2015～2016

国際協会テーマ・国際会長テーマ
Dignity Harmony Humanit
「命の尊厳と和」

336-A 地区ガバナースローガン

「感謝」「感動」「感激」の気持ち、心でWe Serve

336-A 地区ガバナーキーワード

「入魂」

クラブ会長スローガン

「地域に根ざして ウィーサー

会長**フ**ーマ

「和」

2015~2016 新役員ご挨拶

2015年度、伊予三島ライオンズクラブの会長職を拝命しました。長い歴史と伝統を有する当クラブの54代目のバトンを引き継いでいよいよスタートを切ることとなりました。このことが現実味を帯びてきた本年4月より、理事会・委員会の組成、各委員会での事業計画立案と予算案の策定を経て、第2回準備理事会での承認まで、メンバーの方々のご協力により充実した準備を重ね新年度を迎えることができましたと思います。



会長 高橋隆晋

1年間クラブ運営の先頭に立たせていただくにあたり、わたしは、「地域に根ざしてウィサーブ」をスローガンに掲げました。これまで地域に密着して様々な奉仕活動を行ってきた当クラブの歴史をなぞると、改めて「地域に根ざして」と掲げるのもいささかくどのような気もしますが、一方、今日の社会情勢に目を向けると、かつて当クラブの歩んできた道のりの中で、最も地域に暮らす人と人とのつながりが希薄になり、防犯・安全面において地域の力が低下している時期ではないかと思われま

す。そのような状況を反映し、国では高齢者・障害者施策において、住み慣れた地域でできる限り生活できることや、障害のある人も地域で共生できる社会をめざすことが掲げられています。

当クラブは、すでに半世紀を超える期間を地元旧伊予三島の地域と共生してきた歴史にたって、引き続き事業を継続していきたい決意をこのスローガンに込めました。

また、この1年間の会長スローガンを「和」と決めました。

当クラブは、幅広い年齢層の多種多様な業種を生業とするメンバーで構成されております。多忙な日常業務を縫って、月2回の例会、各種アクティビティに参加するわけですが、そうしたクラブ活動全般が、和やかに、調和のとれた形で運営され、多くのメンバーの力を結集できるよう心がけていきたいと思

います。そうした和が、結果として大きな輪につながっていくことができればと思

います。いろいろな希望をもってのスタートですが、順風のときばかりではなく、また、わたし自身の経験不足によるほころびも出てくると思



幹事 石川一人

この度、幹事という大役を仰せつかりました。石川一人です。高橋会長のもと、一生懸命頑張っていく所存でございます。メンバーの方々には、色々ご迷惑をおかけしますが、暖かいご指導ご鞭撻をよろしくお願い申し上げます。



会計 今村隆昭

この度、高橋隆晋会長のもと、会計の大役を仰せつかりました。

この1年、長い歴史と伝統を誇る伊予三島ライオンズクラブの三役としてクラブ運営に携わります事、大変光栄に思っております。

未だ、クラブ決算書の見方も十分把握いたしておりませんが、事務局大野さんのコーチを受けながら任期を全うする所存であります。

さて、会員数の伸び悩みにより財務委員会においては厳しい予算編成となり、各委員会に大変ご無理をお願い致しましたが、事情ご賢察のうえ、ご協力のほどよろしくお願い申し上げます。

55周年に向け、会長努力目標である会員増強を是非実現して頂き、余裕ある運営・事業予算を組めますよう、会員皆様ご協力よろしくお願い申し上げます。

Activity

IYOMISHIMA
LIONS Club

視覚障害者一日のつどい in 讃岐



讃岐井筒屋敷にて和三盆型抜体



ぶどう狩り

視覚障害者一日のつどい

(委員長 玉井久孝)

井筒屋敷では視覚障害者の皆さんと和三盆の型抜き体験にチャレンジしました。出来たての和三盆は格別の美味しさでした。またフルーツパークでは、たわわに実ったブドウを堪能致しました。

家族へのお土産なのか袋を両手にかかえた参加者もいらっしゃいました。

晴天とみんなの笑顔が印象に残りました。ご協力に感謝致します。

ダメ。ゼツタイ。国連支援募金運動



募金金額 ¥26,000 でした。ご協力ありがとうございました。

愛媛アイバンク賛助金

募金金額 ¥20,000 でした。
ご協力ありがとうございました。



もう一人の人生を…瞳となって

角膜の寿命は160年とも200年とも言われています。

目の不自由な方の瞳になって、もう一人の人生を共に生きてほしいのです。

あなたの愛で、明るい夢と未来がひらけます。

アイバンクでは、目の不自由な方に愛の光を贈る活動をしています。
角膜の移植手術で視力がよみがえる方に、角膜の献体をしています。

国際平和ポスター 2015

本年度も三島小学校5年生6年生の生徒さん達に、国際平和を願いポスターを描いて頂きました。

今年のテーマは「**平和を分かち合おう**」でした。それぞれとても素晴らしい作品で、見る人を感動させてくれました。伊予三島ライオンズクラブの会員の内で選考した結果、真鍋莉珠さんの作品が選ばれました。



優秀賞

真鍋莉珠 (まなべりず) さん

入選

菅海翔さん 合田脩一郎さん 三宅湧太さん

宮崎モアさん 森田真子さん 井川結月さん 加地愛梨

みなさま素晴らしい作品をありがとうございました

松山盲学校バザー販売品の搬入

9月29日（火）高橋会長、玉井社会福祉委員長、石川副委員長の3名で、皆様から提供していただいた、バザー販売品を松山盲学校に搬入してまいりました。皆様ご協力ありがとうございました。



例会報告



○8月第1例会 ゲストスピーチ 四国中央市保健所 衛生課 専門員 **白石和子**様
「食品衛生 食中毒」について



○8月第2例会 会員スピーチ **服部 正**様
「現場、先見性、時間を作る、今を生きる、IT化」



○9月第2例会 ゲストスピーチ 松山地方気象台地震・津波防災官 **米田知生**様

新会員



井原 哲三（イハラ テツゾウ）さん カクケイ株式会社 常務取締役
平成27年7月入会
生年月日 昭和43年2月20日 趣味 ゴルフ・釣り

短歌同好会

作 宮崎幸雄 大学卒業60周年の同級会に思いをよせて・・・

青春は ^{よわい} 齢に問わずという我に
学卒六十年の案内届く

■事務局・例会場 〒799-0405 四国中央市三島中央 2-5-1 ルミエール2F TEL(0896)23-6768

■例会日時 毎月 第1・3木曜日 12:15~13:30

FAX(0896)24-8495

E-mail mishima@lionsclub336a.jp URL <http://lionsclub336a.jp/mishima/>